

Acogerá La Habana X Encuentro Internacional Ciudades Mil de la Unesco



Fotos : Facilitadas por el entrevistado.

La Habana, 22 ene (RHC) La Habana llama al análisis de Ciudades Mil de la Unesco más allá de la Internet y la Inteligencia Artificial, es el tema central del décimo Encuentro Internacional Cultura, Comunicación, Marketing y Comunidad, a celebrarse los días 24 y 25 de enero, en el Centro Cultural La Plaza de 31 y 2.

El evento cuenta con la participación de importantes personalidades como Miguel Barnet, quien es su Presidente de Honor, Harold Vergara, director del Distrito Municipal Cultura Plaza y uno de los coordinadores generales de este evento, dijo Felipe Chibás Ortiz, Colíder Internacional del Grupo de

Innovación de Unesco Mil Alliance.

En representación internacional estarán la Directora de la Facultad de Comunicación de la Universidad de Zaragoza, la profesora y doctora Carmen Marta Lazo, así como el doctor Héctor Paul, que dirige la Unesco para todo el Caribe, entre otras autoridades, activistas, profesores, investigadores y personas interesadas, comentó el también Coordinador General del encuentro.

Ciudades Mil es un concepto nuevo de la Unesco, que significa Media and Information Literacy, que en español quiere decir ciudades con alfabetización mediática, sumando las tecnologías pero también las ciencias sociales, puntualizó el entrevistado.

Según Chibás Ortiz, es importante respetar las diversidades, trascender las barreras culturales y etnocéntricas, combatir la fake news, la desinformación y el discurso de odio, para llegar a la evolución de una ciudad más inteligente, educativa, saludable e incorporar a personas excluidas y todos los grupos sociales, a este trabajo por una ciudad mejor como la que queremos.

Fomentar las Ciudades Mil, es pensar, repensar, actuar y tener una visión reflexiva, crítica, autocrítica y creativa, que nos guíe hacia un camino renovador y sostenible, agregó.

Organizado por la Dirección Municipal de Cultura (DMC) de Plaza y el Centro de Estudios de Evaluación y Medición en Comunicación y Marketing (CEACOM) de la Escuela de Comunicación y Artes (ECA) de la Universidad de São Paulo (USP), de conjunto con la Dirección Provincial de Cultura (DPC) de La Habana y el Consejo Nacional de Casas de Cultura (CNCC), la cita prevé una agenda amplia y variada.

El programa incluye conferencias, exposiciones, presentaciones de libros; se mostrarán las acciones realizadas, se podrán compartir experiencias, se presentarán las prácticas de las nuevas formas de gestión no estatales, los proyectos de desarrollo local, las mipymes y mucho más, aseguró Chibás Ortiz.

Un evento totalmente abierto y gratuito al público, y quienes participen tendrán derecho a un certificado internacional de Unesco Mil Alliance con un sello de la Universidad de San Pablo y también del propio Distrito Cultural Municipio Plaza, concluyó.

Para enviar el mensaje de participación solo deben dirigirse a la dirección electrónica chibas_f@yahoo.es (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/345133-acogera-la-habana-x-encuentro-internacional-ciudades-mil-de-la-unesco>



Radio Habana Cuba